



## EXPERIENCE ET SENSATION AVEC LES UP BOX - Valoriser et commercialiser la Destination UP -

Afin de valoriser et de commercialiser l'offre de ses partenaires, la Destination Pays d'Uzès Pont du Gard lance les Up Box dès le 01er juin.

### Descriptif

Les Up Box, coffrets cadeaux à offrir, ou à s'offrir, permettent d'accéder à des expériences inoubliables : bien-être, gastronomie, aventure, pleine nature... Elles répondent à l'intérêt actuel des consommateurs pour la détente et les loisirs, ainsi qu'au besoin d'évasion et de micro-aventure.

À partir de 45 €, avec des prestations de 1 à 6 personnes, c'est le cadeau idéal pour toutes les occasions.

The advertisement features two cardboard boxes for 'Up Box' gifts. The top box is labeled 'EXPERIENCE' and 'à partir de 45€', with a circular graphic listing 'BIEN-ÊTRE', 'GASTRONOMIE', 'AVENTURE', and 'PLEINE NATURE'. The bottom box is labeled 'SENSATION' and 'à partir de 95€', with a similar circular graphic. The background is orange and white, with the text 'Vous l'aimez beaucoup up!' and 'Alors Offrez la destination PAYS D'UZÈS PONTDU GARD'. A list of activities is provided: 'MENU DÉGUSTATION', 'ATELIER POTERIE', 'CHÈQUE CADEAU - VISITE VITICOLE', 'CANYONING - ESCALADE', 'BIEN-ÊTRE - CALÈCHE - CANOË'. A QR code and the website 'www.uzes-pontdugard.com' are at the bottom. The 'Up Box' logo is written vertically on the right side.

Vous l'aimez beaucoup **up!**

Alors Offrez la destination  
**PAYS D'UZÈS  
PONTDU GARD**

**EXPERIENCE**  
à partir de **45€**  
BIEN-ÊTRE • GASTRONOMIE • AVENTURE • PLEINE NATURE

**SENSATION**  
à partir de **95€**  
BIEN-ÊTRE • GASTRONOMIE • AVENTURE • PLEINE NATURE

**Up box**

**MENU DÉGUSTATION  
ATELIER POTERIE  
CHÈQUE CADEAU - VISITE VITICOLE  
CANYONING - ESCALADE  
BIEN-ÊTRE - CALÈCHE - CANOË**

En vente sur  
**www.uzes-pontdugard.com**

**DESTINATION PAYS D'UZES PONT DU GARD**

Siège administratif : 16, place Albert 1<sup>er</sup> | Chapelle des Capucins | 30700 UZÈS  
Tél. : +33 (0)4 66 22 68 88 | info@uzes-pontdugard.com | [www.uzes-pontdugard.com](http://www.uzes-pontdugard.com)



### Informations pratiques :

Tarifs :

UP Box Expérience : 45 € (e-billet) – 50 € (coffret cadeau)

UP Box Expérience : 95 € (e-billet) – 100€ (coffret cadeau)

Le fonctionnement des Up Box est très simple :

- J'achète ma Up Box
- Je découvre les offres qu'elle contient
- Je prends directement contact avec le prestataire afin de réserver mon activité
- Je fournis le code barre ou la carte d'activation au prestataire sélectionné
- & et je profite !

Les Up Box seront disponibles à partir du 22 mai sur [www.uzes-pontdugard.com](http://www.uzes-pontdugard.com), dans les bureaux d'accueil de l'office de tourisme Destination Pays d'Uzès Pont du Gard (Remoulins – Uzès), ainsi que chez les partenaires revendeurs.

Votre contact presse : Mahée PEYRUSSE – [media@uzes-pontdugard.com](mailto:media@uzes-pontdugard.com) – 04 66 22 99 88 / 06 37 28 44 13